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会  議  録 

会 議 名 令和２年度「山陽小野田市障害福祉計画検討委員会」 

開 催 日 時 令和２年１０月１５日（木） １４：００～１５：３０ 

開 催 場 所 山陽小野田市高千帆福祉会館 

出 席 者 

山陽小野田市社会福祉事業団 出口 善則 

山陽小野田精神保健家族会 今橋 惠津子 

相談支援事業所のぞみ 植木 亨 

山陽小野田市地域包括支援センター運営協議会 上村 篤子 

山陽小野田市障害者協議会 佐々木 勇蔵 

宇部公共職業安定所 末次 愛 

学識経験者 長谷 亮佑 

山陽ボランティア連絡協議会 水田 愛子 

山陽小野田市社会福祉協議会 光永 仁 

小野田ボランティア連絡協議会 森本 眞智子 

山陽小野田市手をつなぐ育成会 矢田 英治 

山陽小野田市民生児童委員協議会 安田 克己 

山陽小野田こども発達支援センターとことこ 吉水 多加志 

一般公募 中村 明美 

一般公募 山田 起代 

事務担当課 

及び職員 

福祉部長 兼本 裕子 

障害福祉課長 岡村 敦子 

障害福祉課長補佐 松本 啓嗣 

障害福祉課障害福祉係長 三隅 貴恵 

障害福祉課障害支援係主任 末永 久美 
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会 議 次 第 

１． 辞令交付 

２． 部長あいさつ 

３． 委員紹介 

４． 会長、副会長の選出 

５． 会長あいさつ 

６． 議事 

（１）障がい者計画等策定のためのアンケート結果につい

て【資料１、資料１－２】 

（２）第４次障がい者計画について 

（３）障がい福祉計画・障がい児福祉計画の進捗状況及び次

期計画の策定について【資料２改】 

（４）その他 

１． 辞令交付 

２． 部長あいさつ 

  福祉部長があいさつを行った。 

３． 委員紹介 

  配布している名簿より委員紹介、その後、事務担当課職員が自己紹介を行った。 

４． 会長、副会長の選出 

  事務局に一任され、事務局案として「会長に出口委員、副会長に光永委員」を

提案。全委員が賛成し承認される。 

５．会長あいさつ 

  出口会長、光永副会長があいさつを行った。 

６． 議事  

（１）障がい者計画等策定のためのアンケート結果について、長谷委員が説明を行

った。 

質疑応答はなし 

（２）第４次障がい者計画について、事務局が説明を行った。 

   質疑応答はなし 

（３）障がい福祉計画・障がい児福祉計画の進捗状況及び次期計画の策定について

事務局が説明を行った。 

質疑応答は次のとおり 

委員：市が障がい者施設へ委託する仕事はないのか。グループホームの建設予定
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はあるか。 

事務局：障がい者優先調達の関係で清掃等の業務を委託している課はある。グル

ープホームの建設予定の話は今現在ない。 

委員：他の市では色々な業務をしていると聞いている。封筒づめなど簡単な事務

的なことなどあれば仕事を依頼してほしい。 

事務局：優先調達について、障がい者施設に年に一度アンケートを取って提供物

品等を確認し、各課に調達の依頼を行っている。 

 

その他の意見として、次のとおり 

委員：市民館が新しくなり点字ブロックも設置されているが、設置の仕方が気にな

るということで、障害福祉課に連絡をしたがその後の経過はどうなっているか。 

事務局：状況を把握して報告したい。 

委員：色が薄くて分かりにくい、スロープの手前に警告ブロックがないなど色々な

指摘を聞いている。早急に対応してほしい。 

事務局：現地確認し、対応したい。 

委員：施設から一般就労へつながった障がい者が、仕事を辞めた後の支援はどうな

っているか。 

委員：施設に戻り就労のサービスを利用される場合や、再度一般就労の雇用を目指

す場合もある。それぞれに対応している。 

委員：江汐公園で障がい者が作業されている様子をみかけるが、もっと他の公園等

に広げていかれると、工賃もアップするし、やりがいにもつながる。公園もきれい

になるし、両得と考えるがどうか。 

委員：江汐公園に限らず、他の公園でも作業を行っており、工賃アップにつなげて

いる。 

 

会長：最後に事務局から確認事項、意見はあるか。 

事務局：第６期山陽小野田市障がい福祉計画、第２期山陽小野田市障がい児福祉計

画について、この方向で進めてよろしいか。 

委員：異議なし 

   

障害福祉課長のあいさつの後、閉会。 


